

Dr. med. Mag. theol.
Ryke Geerd HAMER
AMICI DI DIRK
Ediciones de la Nueva Medicina, S.L.
Camino Urique, 69
Tlf. 952 59 59 10 – Fax: 952 49 16 97
Apdo. de Correos 209
29120 – ALHAURIN EL GRANDE

Alhaurin el Grande, 5. Dezember 2004

Persönliche Nachricht von Dr. Hamer

Dr. med. Mag. theol Ryke Geerd Hamer
Maison d`Arrêt Fleury-Mérogis

Donnerstag, 2. Dez. 2004

Liebe Freunde,

Eure Anteilnahme an meiner Inhaftierung rührt mich zutiefst.

Ich danke Euch allen von Herzen. Ich hätte ein schlechtes Gewissen wenn diese Ehre nur meiner kleinen Person gelten würde. Aber ich nehme die Ehre stellvertretend an und empfinde es auch selbst als große Ehre, dass ich hier für alle Patienten dieser Welt und die Germanische Neue Medizin im Gefängnis, quasi Gulag-KZ, eingesperrt sein darf.

Ich stehe nur für die gute Sache der Wahrheit.

Jeder Mensch darf stolz sein auf seine Heimat, auf sein Volk. Mehr als 2 Jahrzehnte habe ich wie der letzte Ost-Gotenkönig Teja auf den Klippen des Vesuvs, Ausschau gehalten nach den Segeln der Wikingerschiffe meiner Heimat, die Hilfe bringen könnte.

Eben sehe ich diese weißen Segel am Horizont aufleuchten!

Ihr glaubt nicht, wie stolz ich bin zu erleben, dass mein Volk endlich aufwacht und für die Wahrheit mobil macht und zu kämpfen beginnt!

Endlich ist ein Ende der Jahrzehnte langen Knechtschaft und Verdummung in Sicht.

Endlich gibt es Hoffnung, dass dieses tägliche Sterben der 1500 armen, mit Chemo-Gift ermordeten Patienten aufhört.

Endlich ist in Sicht, dass unser Volk die Freiheit, das Recht und seine Ehre wieder zurückgewinnen wird. Meine Inquisitions-Willkür-Verhaftung für ein imaginäres konstruiertes Delikt war Euch allen hoffentlich eine gute Lehre, so unwichtig meine kleine Person dabei ist.

Meine Freunde, Ihr geht für Eure Kinder, Frauen, Eltern und Geschwister auf die Straße, denn die sind übermorgen dran, mit Rattengift-Chemo umgebracht zu werden oder als Regime-Kritiker ins Ausland verschleppt und dort „versenkt“ zu werden.

Endlich – 5 Minuten vor 12 – erheben sich die Deutschen!

Eure Kinder werden noch mal stolz darauf sein, dass Ihr es wart, die aufgestanden seid und gesagt haben: „So, jetzt ist Schluß mit dem Massenmorden!“, 15 Millionen unseres Volkes sind in den letzten 20 Jahren mit Rattengift-Chemo vorsätzlich umgebracht worden, fast ein Viertel unseres Volkes, weltweit ca. 2 Milliarden Patienten!!

Die Germanische Neue Medizin, die einzige naturwissenschaftlich-biologische Medizin ohne Hypothesen und gleichzeitig die menschlichste aller denkbaren Medizinen, sie ist es wert, dass Ihr für sie auf die Straße geht! Vielleicht ist sie, außer der Familie, der Freiheit,

dem Recht und der Wahrheit der einzig wahre Wert, für den es sich in Deutschland noch zu leben und zu kämpfen lohnt – und auch im Gefängnis zu sitzen.

Denn auch die Kirchen, die immer noch eine Autorität beansprucht hatten, haben in ihren konfessionellen Krankenhäusern das Megaverbrechen des Massenmordens wissentlich mitgemacht.

Freunde, Ihr kämpft nicht gegen irgendwen oder irgendwas, Ihr kämpft für die Wahrheit. Was mit den Massenmördern zu geschehen hat, das mögen später Gerichte entscheiden. Die Ärzte einer gewissen Religionsgemeinschaft sprechen schon seit 20 Jahren bei ihren eigenen Patienten nicht mehr von „Krebs“ sondern nur noch von „Entzündung“. Und dafür braucht man natürlich keine Chemo. Dafür verwendet man am besten die Germanische Neue Medizin!

Später wird man dieses Massenmord-Verbrechen das schlimmste Verbrechen der Menschheitsgeschichte nennen. Dann könnt Ihr Euren Kindern ruhig in die Augen sehen und ihnen sagen: „Eure Eltern waren auf der richtigen Seite, der Seite der Wahrheit!“ Und es wird dann wenige Eltern geben, auf die ihre Kinder so stolz sein können, wie Eure Kinder auf Euch! Und für die Wahrheit und für alle Patienten dieser Welt sitze ich gerne in diesem gräßlichen Gulag-KZ in „Ehrenhaft“.

Seit gestern sind hier die Fristen abgelaufen. Über den Einspruch bei der Cour de Cassation durfte ich mit meinen Anwälten seit 7 Wochen(!) nicht sprechen, auch nicht über einen Antrag zur Wiedereinsetzung in die 1. Instanz, wie es die Euro-Order vorschreibt.

Und was meint Ihr, was gestern geschehen ist?

Gestern haben alle Anwälte und Besucher plötzlich ab heute Besuchserlaubnis erhalten – nach 7 Wochen!! Und heute Abend kam schon mein Anwalt Neuer.

Auf meine Frage, ob man denn einen Antrag auf Wiedereinsetzung in die 1. Instanz gestellt habe, wie ich dringend gewünscht hatte, meinte er, *das habe man wohl vergessen, das sei ja dumm gelaufen. Nun ja, das könne ja nun die Cour de Cassation mitentscheiden* – allerdings erst im März nächsten Jahres wird sie darüber entscheiden.

So lange bleibe ich in Haft.

Und „unschuldig“ gesprochen werden kann ich schon nicht mehr. Das macht keine Cour de Cassation, dass sie ihren „brüderlichen Kollegen“ in Chambéry einen solchen Skandal anhängen würde. Das Mindeste ist, dass ich zu einem halben Jahr Gefängnis verurteilt werde und – dass natürlich die Germanische Neue Medizin falsch sein muß, denn das war ja die Basis des Schandurteils des Inquisitions-Haß-Gerichtes in Chambéry.

Aber Ihr seht, wie hier alle perfekt mitspielen müssen bei dem gemeinschaftlichen Verbrechen der Erkenntnisunterdrückung. Später will niemand zu den Massenmördern gehören.

Der Anwalt meinte betreten: *„Ja, es ist hier alles manipulierte Willkür in der Justiz!“*

Aber das kennen wir ja auch aus anderen Ländern, wo Richter seit 23 Jahren das gleiche Verbrechen begangen haben und weiter begehen. Denn es sterben weiter – nur in Deutschland – 1500 arme Patienten täglich unter der Chemo-Gift-Folter und Morphinium – ohne die geringste Notwendigkeit.

Aber meine Freunde, kämpft Ihr an Eurem Platz – auf mich könnt Ihr Euch verlassen. Ich weiß, wofür ich hier eingesperrt bin und ich werde versuchen, meine Aufgabe zu Eurer Zufriedenheit zu lösen in meiner eiskalten Zelle hier (ungeheizt und draußen Frost).

Es wird gespart – und wir sind ja nur Häftlinge, die können sich doch 3 Pullover oder Jacken in der Zelle anziehen, was wir auch machen.

Macht Euch nur um mich keine Sorgen, ich habe schon schlimmere Dinge durchgestanden.

Mit herzlichen Advents- und Weihnachtsgrüßen

Euer Ryke Geerd